

31 de marzo de 2023

COMUNICADO DE PRENSA

SECMCA realizó reuniones de trabajo en Honduras

Los días 29 y 30 de marzo, funcionarios de la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano sostuvieron reuniones con las autoridades del Banco Central de Honduras y posteriormente con personal técnico del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), en la ciudad de Tegucigalpa, Honduras.

En la reunión con las autoridades del Banco Central de Honduras, se abordaron temas relacionados con el entorno macroeconómico relevante para la economía hondureña, así como aspectos técnicos del Sistema de Interconexión de pagos (SIPA) regionales y del plan del trabajo de la Secretaría Ejecutiva.

Por otra parte, en la reunión con la Oficina del Economista Jefe del del Banco Centroamericano de Integración Económica se discutió, dentro del contexto del Memorándum de Entendimiento entre la SECMCA y BCIE, las acciones a nivel técnico de ambas áreas que se realizaran en conjunto durante el año, donde incluyen elaboración informes regionales, seminarios, entre otras.